

# EL GATO Y EL PEZ



Ayman y Romann

Había una vez un gato que se llamaba Feliz y un pez que se llamaba Miguel. El gato era malo en cambio el pez era amable. Un día, el gato caminaba y se encontró el pez.



- "Hola" dijo, el gato.  
- "Hola" dijo el pez.  
- "¿Cómo te llamas?"  
- "Me llamo Miguel y tú?"  
- "Me llamo Feliz."

- "¿Quieres ser mi amigo?"  
- "No. te voy a comer!"  
- "¿Por qué?"  
- "¡Porque tengo hambre!"  
- "Pero ¿por qué me quieres comer todo el tiempo?"  
- "Sí, tienes razón. Hagamos la paz."  
- "¡Sí vale!"



**Este cuento nos muestra que los peces y los gatos pueden ser amigos y colorin colorado este cuento se ha acabado.**





**iFIN!**

*Ayman Naceur Ichou y  
Romann Martin*